



Vier Tage lang wurden Geschäfte gemacht, jetzt ist es Zeit, Bilanz zu ziehen. Am Dienstag (14. 1.) ist in Hannover mit der DOMOTEX 2014 die weltweit wichtigste Messe für Bodenbeläge zu Ende gegangen. Die Veranstalter sind hochzufrieden.

Anmoderation:

Vier Tage lang wurden Geschäfte gemacht, jetzt ist es Zeit, Bilanz zu ziehen. Am Dienstag (14. 1.) ist in Hannover mit der DOMOTEX 2014 die weltweit wichtigste Messe für Bodenbeläge zu Ende gegangen. Die Veranstalter sind hochzufrieden. Thomas Ultsch berichtet.

Es war voll in den Messehallen. Rund 45.000 Besucher aus mehr als 80 Ländern informierten sich über Produktneuheiten und Trends. Ein ?rundum zufriedener? Messevorstand Jochen Köckler betonte vor allem die gute Stimmung in den Hallen. Dies sei vor allen auf eine verbesserte wirtschaftliche Situation zurückzuführen. Die Aussteller hoffen also auf steigende Umsätze. Außerdem habe man vom Einzelhandel über Architekten bis zu den Handwerkern alle Zielgruppen voll erreicht.

Thomas Ultsch, Redaktion ... Hannover